

SUPERVISAN AVANCE DE OBRAS EN ATLACOMULCO

- *Recorren Francisco Guzmán Ortiz, jefe de la Oficina de la Presidencia y Erasto Martínez Rojas, secretario de Infraestructura del gobierno estatal, vialidades, deportivos y trabajos que se realizan en la cabecera municipal de Atlacomulco.*

Atlacomulco, México, 5 de septiembre del 2016.- Francisco Guzmán Ortiz, jefe de la oficina de Presidencia de la República y Erasto Martínez Rojas, secretario de Infraestructura del gobierno estatal, recorrieron las obras viales, deportivas y de mejoramiento de la cabecera municipal que se realizan en el municipio de Atlacomulco.

En una gira que comenzó por la cabecera municipal, ambos funcionarios, acompañados por la alcaldesa Anna María Chimal Velasco, verificaron los avances de las obras de electrificación subterránea de la cabecera municipal, realizadas por la Dirección de Electrificación del Estado de México en coordinación con la CFE, las cuales ya están concluidas.

En el recorrido, Martínez Rojas y Guzmán Ortiz conocieron las instalaciones de lo que será el Parque Ecológico y Unidad Deportiva de Atlacomulco, un complejo de 19.5 hectáreas que beneficiará a 500 mil habitantes del municipio y la región, el cual lleva un avance de 49 por ciento.

Entre las instalaciones que tendrá el deportivo destacan una cancha de fútbol rápido y una más de usos múltiples, también ciclovía, trotavía, estacionamiento para 218 autos, un palacio de ajedrez y un foro abierto con capacidad para mil 200 personas.

El lugar cuenta con vocación ambiental, con casi 70 mil metros de áreas verdes, tres lagos con una dimensión de 20 mil 448 metros cuadrados y una capacidad de 48 mil metros cúbicos de agua, en los que habrá muelles y zona de ramblas.

También tendrá juegos acuáticos, juegos infantiles y fuentes, que tendrán accesibilidad total para niños, jóvenes, adultos, adultos mayores y personas con discapacidad, quienes podrán disfrutar de las instalaciones de forma integral.

Los representantes del gobierno federal y del Estado de México también visitaron las instalaciones del C-2 de Atlacomulco, donde el Comisionado del Estado de México, Eduardo Valiente Hernández, explicó el funcionamiento y la integración de las instalaciones y el sistema de videovigilancia a las acciones coordinadas que se realizan como parte del Mando Único firmado por el Gobierno del Estado de México con 119 municipios.